

donner à nos âmes, si cruellement meurtries. En quelque lieu et de quelque manière que périssent nos misérables corps, Dieu les ressuscitera glorieux, si nos âmes, en les quittant, ont la justice surnaturelle. Il est donc opportun de glorifier le privilège par lequel cette résurrection a été anticipée pour la Vierge Immaculée Mère de Dieu.

J.-B. CHATAIN, prêtre,  
 Professeur de philosophie  
 à l'École Saint-Maurice, Vienne (Ysère)  
 France.

### CHRONIQUE DIOCÉSAINÉ

**Vêture et profession.** — Le 2 août, M. le chanoine Gagné, présidait, au couvent des Sœurs de Saint-François d'Assise, à l'Enfant-Jésus, comté de Beauce, une cérémonie de vêture et de profession.

Ont revêtu le saint habit : Mlles Alice Carrette, de Saint-Frédéric, en religion Sœur Marie Saint-Gérard ; Marie-Ange Drouin, de Saint-Roch de Québec, Sœur Marie Berchmans.

Ont prononcé leurs vœux annuels : les Révérendes Sœurs Marie-Aimée du Sacré-Cœur, de l'Enfant-Jésus, Beauce ; Marie-Saint-Bernard, de Saint-Bernard, de Dorchester ; Marie-Rosalie, de Montréal ; Marie Sainte-Candide, de Sainte-Croix ; Marie-Thérèse de l'Enfant-Jésus, de L'Enfant-Jésus ; Marie du Saint-Sacrement, de Saint-Joseph, Beauce ; Marie de l'Assomption, de Saint-Joseph, Beauce ; Marie-Cécile, de L'Enfant-Jésus.

Ont prononcé leurs vœux triennaux : les Révérendes Sœurs Marie de Jésus, de Montréal ; Marie-Mechtilde, de Lyon, France ; Marie-des-Stigmates, Marie-des-Anges et Marie du Rosaire, de Saint-Joseph, Beauce.

Le sermon a été fait par le R. P. Berchmans, franciscain, de Québec.

— Le 4 août, S. G. Mgr P.-E. Roy, archevêque de Séleucie, assisté des RR. PP. Benoît et Gonthier, dominicains, présidait, chez les Sœurs Dominicaines de l'Enfant-Jésus, chemin Saint-Louis, une cérémonie de profession religieuse.

Ont prononcé les vœux simples : les Révérendes Sœurs Colombe du Saint-Esprit, Marie de la Purification et Marie Réginald.

Les Révérendes Sœurs Marie-Stéphanie et Marguerite-Marie ont prononcé leurs vœux perpétuels.

Assistaient au chœur : le R. P. Rouleau, dominicain, d'Ottawa et MM. les abbés L. Fontaine et J. Gosselin.